

Confederación General del Trabajo

Confederación Territorial de Madrid Castilla - La Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 – 28003 MADRID Teléfono: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

Al SP del Sindicato de Administración Pública de Madrid de CGT En copia al Comité Territorial de MCLMEX de CGT

En Madrid a 31 de enero de 2025

INFORME SOBRE EL ASALTO AL COMITÉ CONFEDERAL DE CGT EL 28 DE ENERO DE 2025

Como todas y todas sabéis por la circular del SP Confederal de fecha de 29 de enero, el Comité Confederal de CGT fue objeto de un intento de asalto en su reunión plenaria que se celebró el 28 de enero de 2025.

Un grupo de unas 20 personas encabezadas por Juan Antonio Guerrero Márquez afiliado al Sindicato de OO.VV. de Cádiz de CGT y Miguel Montenegro Muriel afiliado al Sindicato de Transportes y Comunicaciones de Málaga de CGT, ex secretario general y ex secretario de Organización de CGT Andalucía, Ceuta y Melilla respectivamente, protagonizaron un asalto con fuerza dentro de las instalaciones de la sede confederal de CGT, sita en el nº 15 de la C/ Sagunto de Madrid.

Los asaltantes empezaron a llegar pasadas las 10h y se fueron reuniendo en la entrada ante la puerta de la sala de reuniones. En torno a los 10 y 15 minutos, entre golpes contra la puerta y contra la pared de la sala de reuniones, comenzaron a gritar repetidamente "Fadrique dimisión", mientras exigían poder entrar en la mencionada sala. Una compañera de CGT Andalucía, les plantó cara desde el primer momento para indicarles que no podían entrar.

La situación generaba una enorme tensión por momentos, mientras terminaban de llegar los miembros del Comité Confederal, al tiempo que varios miembros del SP Confederal acompañaban a la compañera de Andalucía junto a la puerta, para pedir a estas personas que se marcharan para poder comenzar la reunión Plenaria del Comité Confederal.

Una vez que llegaron las compañeras que faltaban de CGT Catalunya, cuando eran más de las 10:30h, hora prevista de comienzo de la reunión, el secretario general solicita que se cierre la puerta para comenzar y cuando el secretario de Finanzas procedió a cerrar la puerta, los asaltantes empujaron con fuerza y violencia y reventaron la puerta de entrada hacia dentro de la sala de reuniones entre golpes y gritos, arrancándola del cerco, e inutilizándola por completo. Varios compañeros acudieron rápidamente en su auxilio para repeler el asalto y plantar cara a los violentos.

Rápidamente se produjo un tapón en la puerta de entrada a la sala, mientras los asaltantes no dejaban de empujar, agarrar y golpear a quienes se interponían en su camino.

Una compañera del Comité Confederal sufrió en ese momento una crisis de ansiedad, lo que hacía suponer que sería necesaria su evacuación en ambulancia y la correspondiente asistencia sanitaria. Se pidió a los asaltantes que se retiraran para que pudiera salir la compañera, pero los violentos exigían que debía entrar en la sala de reuniones Juan Antonio Guerrero. Finalmente, la compañera pudo salir acompañada para tomar el aire, con posterioridad después de recuperarse un poco.







Desde la puerta se podía comprobar como los asaltantes proferían insultos a los miembros del Comité Confederal que les habían plantado cara. Mientras, entre coacciones y amenazas no dejaban empujar y golpear. Al mismo tiempo, dos trabajadores de CGT que se acercaron a pedir calma y también fueron objeto de las iras e insultos de los violentos.

Desde la puerta de la sala completamente reventada, pudimos comprobar que entre los asaltantes se encontraba **José Manuel Fernández Mora** afiliado del Sindicato de Administración Pública de Madrid de CGT. Al reconocerle, le exigimos que explicase porque estaba allí, pero se mostró enfurecido y empezó a gritar, insultar, empujar y amenazar, además de hacer el intento de abalanzarse sobre el secretario de Organización de MCLMEX CGT. Pero otros de los asaltantes le disuadieron de su actitud. Mientras se sumaba a los gritos contra el S.G. de CGT y el SP Confederal.

Después de casi media hora de resistir violencia verbal y física, entre insultos y empujones, los asaltantes se fueron retirando al comprobar que no podían lograr su objetivo de entrar en la sala. Y finalmente pudo comenzar la reunión del Comité Confederal una vez que los violentos desalojaron la sede Confederal de CGT.

Imponer por la fuerza quien puede asistir a una reunión es un hecho injustificable. Recurrir a la violencia verbal y física para intentar impedir que se pueda celebrar una reunión como medida de presión y chantaje, es una acción intolerable.

La actitud de este grupo de violentos, alteró el normal funcionamiento de la sede Confederal de CGT y sometió sus trabajadores a un nivel de tensión injustificable, poniendo en grave riesgo a todos los allí presentes.

El Comité Confederal de CGT sufrió un ataque al más puro estilo fascista que no podemos permitir. Al atacar al máximo órgano de gestión de la CGT, nos atacaban a toda la organización. Son unos hechos que no pueden quedar impunes.

Quienes recurren a este tipo de actuaciones dentro de CGT se desacreditan a sí mismas y no pueden tener espacio en nuestra organización. Y menos aún representarnos o actuar en nombre de CGT.

Desgraciadamente nivel de violencia interna, se está incrementando alarmantemente en los últimos tiempos hasta niveles nunca vistos en CGT. Por ello deben tomarse las medidas orgánicas que sean necesarias para frenar y erradicar esa violencia. Estos comportamientos no tienen cabida en nuestra organización y son absolutamente incompatibles con nuestros principios anarcosindicalistas.

Desde el Secretariado Permanente de MCLMEX de CGT hemos creído necesario informar de estos deplorables hechos, en los que estuvo involucrado un afiliado de un sindicato de esta Confederación Territorial. Y solicitamos al Sindicato de Administración Pública de Madrid de CGT que valore y adopte las medidas orgánicas oportunas al respecto.

Salud y Acierto.

Secretariado Permanente





territorial@cgt-mclmex.org

